
平成２９年７月２１日 

中谷多加二県議が、下記項目について一般質問をいたしました。 

 

 

１ 森林資源の循環利用について 

 

２ 特別天然記念物のカモシカの管理について 

 

３ 林野火災への対応について 

 

４  過疎地域の活性化に向けた取り組みについて 

 

５  ラグビーワールドカップを契機としたラグビーの普及と競技力向上につ

いて 

 

６  開業 30周年を迎えた天竜浜名湖鉄道について 

 

７  水道施設更新マスタープランについて 

 

８  中山間地域における高校教育のあり方について 

 

 

 

●詳細は静岡県議会のサイトにて録画中継動画でご覧いただけます。 

 

http://www.gikai-chuukei1.pref.shizuoka.jp/?tpl=play_asx_vod&inquiry_id=323

